
POLITICA INTERNA 

«A parer vostro...»: 
ieri filo diretto 
sulle elezioni siciliane 
253 telefonate, 
quasi tutte dal Centro-Sud 
Il risultato del Pds, 
la vittoria democristiana, 
la Rete, Rifondazione, Psi 

Il voto in Sicilia, secondo i lettori. 
non ha rilevanza razionale 

per via delle particolari 
ettuazionl dailisola. 

Tuttavia è un voto che la ben sparare 
per mutiifodul Pds-

anzi I lettori non vogliono sentire parlare * crollo 

«Se in Sicilia vi sembra poco » 

Per la maggior parte dei lettori si è parlato di crollo 
del Pds a vanvera. Il vero dato preoccupante, dico
no, è la frantumazione delle forze di sinistra Crìti
che verso chi, nel partito, chiede le dimissioni di Oc
chietto. L'avanzata democristiana non è giunta ina
spettata, il vero dato sorprendente è lo stop sociali
sta. La Rete di Orlando vede diminuire le simpatie 
acquisite: «Non ha portato via un solo voto alla Oc*. 

LUANA BMHim lOMmZOMIIUCLS 

ma ROMA. Non e «batosta» 
La tendenza che emerge 
dalle telefonate del lettone 
abbastanza chiara, il Pds 
non solo non è crollato, co
me andavano recitando cer
ti titoli (e stavolta la Stampa 
di Mieli e imputata al pan di 
altri giornali), anzi, se l'è ca
vata 

253 le telefonate giunte 
ieri ai nostri due telefoni ver-
di: un'ottimo risultato se si 

considera una media di tre 
minuti a telefonata Di que
ste ben il 53% proveniva dal 
Sud (e molte dalla Sicilia), 
segno di una voglia di parla
re, di spiegare e di capine il 
voto dell'isola. 

I lettori de l'Umtù sosten
gono, al 70% che le elciiio-
ni. tenendo conto della par
ticolare situazione siciliana, 
sono andate tutto sommato 
bene; per lo stesso motivo il 

A parer vostro... 
A cura di LUANA BENINI e LORENZO MIRACLE 

Esame di maturità. Secondo voi, 
coti com'è Impostato, 

•etve a valutare la maturità dei eamUdatto no? 

La fòrmula dell'attuale esame dt maturità, istituita ne) 
196!), doveva essere valida per un solo biennio in quanto 
sperimentale e transitoria. Da allora pero la riforma della 
maturità non ha fatto passi avanti 11 progetto più recente 

In online di tempo presentato alla Camera nel gennaio "89 
prevede l'introduzione di un colloquio su tutte le materie 

dell'ultimo anno Adesso gli studenti, con il sistema 
dell'estrazione delle materie, negli ultimi due mesi 

dedicano tempo e studio solo alle m itene da portare 
ali esame In molti sostengono che riformare legame 

senta riformare la scuola secondaria superiore è inutile 
perché le due riforme sono collegate. 

Telefonate la vostra risposta oggi 
dalle ore 10 alle 17 a questi due numeri 

167841151-1678-61152 
LA TELEFONATA È GRATUITA 

voto di domenica non deve 
essere considerato un test di 
rilevanza nazionale E anco
ra la Rete di Orlando non 
ha ottenuto il risultato spe
rato, in quanto ha pescato 
nelle acque della sinistra, e 
in particolare del Pds, anzi
ché in quelle democristiane, 
la strada dell'alleanza con il 
Psi (che esce ridimensiona
to da questo voto) non pa
ga 

Per quanto nguarda la vit
toria della De, questa viene 
spiegata con la grande mo
bilitazione clientelare orga
nizzata alla viglia del voto. 
Sono pesanti anche I giudizi 
su Rifondazione comunista. 

Quasi tutti coloro che 
hanno telefonato hanno an
che voluto dare suggeri
menti al Pds e a Occhetto, 
cui va la solidarietà del letto
ri contro chi, nel partito, ne 
chiede le dimissioni: più im
pegno sulle «cose» concrete, 
sui diritti, aggregando in 
questa battaglia le forze che 
hanno consentito la vittoria 
nel referendum del 9 giu
gno 

n ricattato del Pds 

•Il primo problema da af
frontare è quello di una no
stra reale presenza nella so
cietà, specialmente al Sud. 
Occorre una mentalità nuo
va, e ha ragione D'Alema 
quando propone un fronte 
progressista. Ma anzitutto 
dobbiamo riuscire a essere 
credibili come forza di alter
nativa» 

(Mimmo Frtuue, 
65 anni, Benevento) 

«Non mi sembra che il Pds 
sia stato sconfitto È un par
tito appena nato, il suo sim
bolo dev'essere ancora co
nosciuto In Sicilia, poi, ave
vamo contro Rete e Rifonda-
zione comunista Spero di 
non assistere adesso a nuo
ve lacerazioni In questo 
senso non mi pare serio 
Corbani quando chiede le 
dimissioni di Occhetto Per

ché non se ne va lui?» 
(Nestore Borglni, 

26 anni, Milano) 

•Il nuovo partito comincia 
bene. Non possiamo invece 
essere soddisfatti del risulta
to complessivo della sini
stra». 

(Gianfranco Manzln, 
50 anni. San Danilo - Asti) 

«Non è vero che 11 Pds ha 
perso- se sommiamo i suoi 
voti a quelli di Rifondazione 
e a quelli della Rete di Or
lando, si supera di gran lun
ga il dato del 1990». 

(Lamberto Traglta, 
33 anni, Roma) 

«Il risultato del Pds 6 ottimo. 
Dal congresso ad oggi ab
biamo avuto la scissione di 
Cossutta, le ambiguità di In-
grao; ci siamo presentati al
l'elettorato come un partito 
pieno di correnti, come gli 
albi. Date queste premesse 
non ci si poteva aspettare di 
più» 

(Bruschini, 
' . €0 anni, Firenze) 

«La situazione siciliana e In 
movimento, cosa che non 
sarebbe accaduta se non ci 
fosse stata quest'artlcolazlo-
ne della sinistra Per noi ci 
sono spazi di manovra più 
ampi rispetto al passato». 

•(Franco Cardini, 
47 anni, Messina) 

•Un risultato positivo ma 
con diverse chiavi di lettura 
i raffronti vanno fatti con le 
provinciali del 1990 e non 
con le regionali del 1986. 
Questo risultato, però, non 
ci deve far perdere di vista la 
ricerca di un'alleanza con le 
forze progressiste, dovun
que esse siano Non bisogna 
privilegiare il Psi Possiamo 
favorire una riflessione in
tema al partito socialista so
lo se continuiamo a portare 
avanti la linea che è stata 
premiata dal referendum» 

(Sandro Papa, 
45 anni, Genova) 

•Bisogna tener conto di due 
fatti 11 Pds si è presentato 
come un partito nuovo, in 
realtà candidature ed orga
nizzazione erano vecchie 
La gente non ha partecipato 
alla scelta dei candidati In 
secondo luogo il Pds è pe
nalizzato dalla continua ri
cerca di un rapporto con i 
socialisti. Credo che non 
esista un solo simpatizzante 
del Pds che pensi a un'al
leanza con questo Psi» 

(Giuseppe Leopardi, 
54 anni, Vittoria - Ragusa) 

«Il Pds nparte dall'I 1,9% 
peccato, speravo prendesse 
di più Ma con i miglioristi 
dentro, e cosi influenti, il 
Pds non farà molta strada. 
Qui siamo in parecchi a non 
entrare nel Pds a causa dulia 
loro presenza. Fortunata
mente il Psi si è Infranto* co
si si salvano l'indipendenza 
della magistratura, la liber
tà, la democrazia e la Costi
tuzione repubblicana» 

(Alessandro Rovi-ri, 
Ferrara) 

La Rete 
<• * 

•Una considerazione gene
rale trovo sbagliato e scor
retto attribuire un valore na
zionale a queste elezioni. 
Con il dovuto rispetto, credo 
che la Rete raccolga un voto 
di protesta. Assistiamo an
cora una volta al binomio 
protesta-carisma di un per
sonaggio, in questo caso Or
lando, che si é fatto portavo
ce di un certo tipo di mal
contento e che non a caso 
ha preso la maggior parte 
dei voti a Palermo, la città di 
cui era sindaco». 

(Valter Pazza gUia, 
40 anni, Milano) 

«Il dato più rilevante di que
ste elezioni è il risultato del
la Rete lo ho sempre votato 
per II Pei. Quest'anno, se 
fossi stata in Sicilia, avrei vo
tato per la Rete, che si é pre
sentata con discorsi sempli

ci e concreti a differenza di 
altri che propongono pro
grammi non sempre chian» 

(Laura, 34 anni, Roma) 

•Orlando e Bianco li abbia
mo creati noi- perché non 
riusciamo mai a cogliere i 
frutti di quanto seminiamo? 
Non riusciamo a far divenire 
operative anche le idee più 
lucide. Nel Pds c'è troppa 
gente che vuota comanda
re Non voglio dire che Cor-
barn dovrebbe andare a ca
sa, ma era molto meglio se 
questa volta stava zitto» 

(Attillo Gaaperlni, 
47 anni, Pesaro) 

•Non dimentichiamo che 
Orlando ha preso voti dan
do contro al Psi Non po
tremmo fare altrettanto7» 

(Samuele Pardlnl 
22 anni, Lucca) 

«La Rete è stata costruita da
gli ex-dirigenti del Pei, è una 
loro emanazione. Ora erode 
voti al Pds che paga k> scon
tro intemo». 

(Ambrogio Fontana, 
41 armi, Palermo) 

f 

«Si dimostra ancora una vol
ta che vengono premiati 
personaggi sui generis, fuori 
dagli schemi tradizionali dei 
partiti. E cosi Orlando e 
Bianco sono riusciti dove 
non e nuscito il Pds, a cattu
rare cioè i voti del cattolici 

' democratici da una parte e 
dei llberaldemocratici dal
l'altra». 

(28 anni, Modena) 

•Orlando in realtà' non ha 
scalfito l'elettorato democri
stiano, ma ha contribuito a 
dividere la sinistra. Ha perso 
l'anno scorso quando ha 
portato 70mila voti alla De, 
e ha perso quest'anno Tut
tavia è una persona demo
cratica con cui bisogna con
frontarsi. Il nostro 12% in Si
cilia equivale al 20% in cam
po nazionale». 

(Emanuele Chiodini, 
20 anni, Pavia) 

•La De al Sud ha un potere 
enorme In Abruzzo per fare 
qualsiasi cosa ci si deve rac
comandare alla locale se
zione scudocrociata. £ chia
ro che poi prende tutto. Noi 
di sinistra qui facciamo la 
parte di Don Chisciotte con
tro i mulini a vento Anche il 
Psi quando va a combattere 
la De sul suo terreno, il sot
togoverno, perde, quelli so
no dei professionisti» 

(Lodano Nelli, 
43anni,Chieti) 

«Ho abitato per anni a Paler
mo, poi me ne sono andata 
a Bologna cos'ha fatto dt 
buono la De per mentarsi 
questo voto? Forse ha au
mentato il numero delle 
pensioni di invalidità da da
re in modo truffaldino ai ra
gazzi È riuscita a imporre il 
voto con i ricatti, come al 
solito» 

(Anna, 
30 anni, Bologna) 

Rifrndazloiie ., 
cosfmhliiB 

•Prima del voto Cossutta 
aveva dichiarato che Rifon
datone in Sicilia avrebbe 
superato il Pds. Invece han
no preso il 3,2% contro il no
stro lì,9% Ora Garavini di
ce che il risultato di Rifonda
zione è il solo dato promet
tente a sinistra.. • 

(Alvise Segala, 
22 anni, Legnago, Verona) 

«Come fanno a convincere 
la gente parlando di comu
nismo dopo quello che è 
successo? Per questo manca 
la fiducia nella sinistra. 
Manca un progetto in grado 
di unificare le forze progres
siste» 

(Brano Casella, 
55 anni. 

Sai-zana, La Spezia) 

La presidente della Camera a Rimini 
«Ma prima le riforme in Parlamento» 

lotti rilancia: 
«Referendum 
confermativo» 
«Non si può cambiare la Costituzione di uno Stato 
senza ricorrere, anche, al voto popolare.. » Nilde 
lotti, alla festa nazionale delle donne del Pds in cor
so a Rimini, rilancia la sua proposta in tema di rifor
me istituzionali La proposta di un «referendum con
fermativo» Fra Craxi e il fronte opposto, quello di
ciamo «costituzionalista», la proposta della presi
dente della Camera si offre come un ponte 

DALLA NOSTRA INVI ATA 

MARIA SCRINA PALI ERI 

delegittimava le Camere. QUID-
di non e erano ragioni di scio-
glimento, per questa ragione 

stato superato un elemento 
di turbamento Con chiarezza, 
ma con rispetto verso il Presi
dente Mi lusingo di dire - af
ferma - che la sua stima nei 
miei confronti non sia uscita 
turbata da questo periodo di 
contrapposizione fra noi» 

Di che metallo e, la prima si
gnora della politica' Un metal
lo resistente Domanda vi
schio-la come vive la contrad
dizione fra la Nilde lotti comu
nista, pidlessina. e la lotti che 
fa sbuffare i compagni di parti
to per II suo rigorismo di Presi
dente della Camera, per esem
pio nella vicenda dell abolizio
ne del voto segreto7 «Io credo 
che ala fine i compagni abbia
no apprezzato il mio compor
tamento - nbatte - Il Pei ha 
sempre sentito come cosa pro
pria le istituzioni uscite dalla 
Costituente. Se, alla fine degli 
anni Settanta, ha chiesto e ot
tenuto la Presidenza della Ca
mera, l'ha fatto perché voleva 
che quest istituto fosse non go
vernativo, di maggioranza. Ma 
Imparziale. Cos era meglio di
fendere, in quell'occasione-
1 imparzialità della Presidenza 
o le ragioni - anche appassio
nate - dei comunisti'» lotti 
presidente che «esterna» poco 
di se Austera per cromosomi o 
per scolta7 «Ognuno è stesso 
io a me stessa penso come a 
una donna austera. Sono au
stera, poi. per educazione po
litica, non si scherza su que
stioni che coinvolgono la vita 
di milioni di persone E per 
ruolo serve severità, in un po
sto come la Camera, peresse-
re prej>a sul serio» Una do
manda «Mante» negli anni 
Settanta la contestazione delle 
giovani donne ali emancipa-
zionismo della sua generazio
ne la mise in cnsi7 «Alla fine chi 
ha ragione? Il femminismo è 
potuto nascere perché cera 
chi si era battuta per l'emanci
pazione Che, scusate, è paro
la più forte di liberazione- si
gnifica addirittura liberazione 
dalla schiavitù» Una domanda 
accorata, il Pds entrerà al go
verno? «Amendola diceva che 
un partito ha un tempo di pro
va di 50 anni. Poi "scade" lo 
non ci credo» rassicura. «Il Psi 
ha dovuto aspettare dal 1892 
al 1963 11 Pds entrerà a Palaz
zo Chigi Se saprà parlare alla 
gente che vive del suo lavoro, 
perù » Ancora pochi mesi fa 
qualche sondaggio proponeva 
Nilde lotti come pnma donna 
al Quirinale. Sembra passato 
un secolo da quelle serene au
scultazioni fra la gente Oggi a 
Nilde lotti sembra possibile 
conquistare questo primato' 
«No Credo che personalmente 
io non ci arriverò, no», conclu
de 

• • RIMIMI Una proposta 
ponte anche in virtù di quel-
I -anche «Il referendum sulla 
legge elettorale del 9 giugno -
dice Nilde lotti - ha ottenuto 
un risultato eccezionale Per 
che ha segnalato una ripresa 
della passione politica dei ut-
tadini, ha visto una nuova pre
senza dei giovani Ora dobbia
mo rispondere alle aspettative 
Abbiamo un anno di lavoro, 
alle Camere di lavoro effettivo 
sei. sette mesi Possiamo fare 
qualcosa subito7 SI. per ciò 
che concerne la legge elettora
le e alcune questioni che ri
guardano il bicameralismo lo 
dico le Camere approvino il 
maggior numero di nforme, e 
poi si vada anche a un referen
dum popolare» 

Una «mini-Samarcanda» in 
piazza, lunedi sera, qui a Rimi
ri, per Nilde lotti Titolo del di
battito «Di che metallo è uni 
signora della politica7» Il pub
blico consegna domande scrit
te e Daniela Versara del Tg3 e 
Franca Fossati di «Nc.donne» 
le propongono al presidente 
delia Camera insieme con 
quelle che hanno preparato 
loro, giornaliste. Se per Ingrao 
nello spazio allestito a tendo
ni, fra gli alberi, davanti al 
Grand Hotel, domenica sera 
erano arrivati in forze tanti di 
quelli passati a «Rifondazione», 
e molti ex-comunisti fluttuanti 
incerti se prender casa nel 
nuovo partito (e lui. Ingrao, 
con parole appassionate cen
trava infatti gran parte del suo 
discorso sulla questione della 
•frammentazione» della sini
stra), per lotti arena altrettanto 
gremita. Ma di militanti meno 
addolorati, gli afictonados - le 
aflclonade - emiliani e convin
ti della svolta, dell'emiliana 
lotti Che applaudono, perfino 
tirandosi su in piedi quando 
lei arriva, abito a pois bianchi, 
sciarpa a pois blu. flocco di 
velluto sullo chignon E poi 
quando se ne va, protetta dalla 
pioggia che ha cominciato a 
scendere, con un ombrellone 
da mare Con un mezzo sorri
so auto-ironico, perché quel-
I ombrellone che ondeggia so
pra la folla assomiglia irresisti
bilmente a un baldacchino È 
reduce dall'incontro con Cos-
siga Come ha quadrato) conti 
istituzionali - la partita sullo 
scioglimento delle Camere - e 

3uelTi politico-personali dire 
i nuovo no a un presidente 

della Repubblica che qualche 
mese la, gesto inedito, aveva 
insignito lei, di un partito del
l'opposizione, dell'incarico 
esplorativo per formare un 
nuovo governo7 Per stavolta al
la fine è andata bene, ricorda 
con lampante sollievo «Il Pre
sidente della Repubblica ha 
detto che condivideva il parere 
che 11 voto del 9 giugno non 

L'«Avvocato», Taviani e Andreotti si sono presentati a Palazzo Madama dopo la nomina di Cossiga 
Era assente Francesco De Martino per motivi di salute. Il presidente della Fiat si iscrive al gruppo misto 

La «prima volta» del senatore Agnelli 
La prima-prima volta è solo per l'Avvocato Hanno 
esordito ieri i nuovi senaton a vita nominati da Frai 1-
c e s c o Cossiga: Gianni Agnelli, Giulio Andreotti, Pao
lo Emilio Taviani. Non c'era, per motivi di salute, 
Francesco De Martino. Per gli ultimi tre le aule parla
mentari non sono proprio una novità. L'accoglienza 
l'ha garantita Giovanni Spadolini Agnelli si iscrive al 
gruppo misto ma ieri si è seduto nei banchi de. 

OIUSKPPR P. MINNBLLA 

• i ROMA. Dopo 48 anni di 
ininterrotta presenza a Mon
tecitorio. Giulio Andreotti la
scia la Camera dei deputati 
e diventa senatore A vita 
Ne trae un buon auspicio. «È 
una c o » meravigliosa agli 
effetti della sopravvivenza», 
ironizza riferendosi al fatto 
che tradizionalmente i sena
tori a vira godono, appunto, 
di lunga, lunghissima vita 
Ma non nasconde, Andreot
ti una punta di nostalgia per 
Montecitorio che, peraltro, 
continuerà a frequentare 
perchè presidente del Con

siglio. 
Paolo Emilio Taviani, par

lamentare dalla Costituenti-, 
è come se stesse a casa !>ua 
del Senato è già vice presi
dente. Spiega la sua nomi
na -La devo alla Resistenza, 
e alla Resistenza la dedico» 
Ma non dimentica Cristoforo 
Colombo e i suoi studi sul 
grande navigatore «Credo e i 
essere stato I unico a recar
mi in tutti i luoghi In cui ha 
messo piede Colombo» 

Francesco De Martino, 
l'ex segretario del Psi, è Mata 
senatore fino al 1987 eletto 

in un collegio di Napoli nel 
1983 candidato comune Pei-
Psi De Martino ieri era as
sente al debutto dei nuovi 
senatori nominati da Cossi
ga per ragioni di salute 

Il novizio era, dunque, 
l'Avvocato. Gianni Agnelli, 
senatore a vita per altissimi 
meriti nel campo sociale, è 
stato puntuale Poco dopo le 
16,30 ha messo piede a Pa
lazzo Madama accolto dal 
segretario generale Gaetano 
Gifuni Insieme ai suoi colle
ghi è stato accolto da Gio
vanni Spadolini e dai vice 
presidenti Luciano Lama, 
Gino Scevarolli e Giorgio De 
Giuseppe nella sala Pannini 
di Palazzo Madama, accan
to all'aula, dove di solito si 
nuniscono le conferenze dei 
capigruppo 

Un breve Incontro a porte 
chiuse Spadolini consegna 
ai neo senatori le tessere per 
votare e una medaglia cele
brativa del Senato 

Poco prima delle 17 le 
porte si aprono"e la folla dei 

giornalisti, cineoperatori, fo
tografi può irrompere nel
l'austera sala Si accendono 
i riflettori Spadolini e i suoi 
ospiti concludono la conver
sazione che li stava impe
gnando parlavano dei titoli 
di nomina e della loro con
valida 

1 cronisti scoprono che 
Giulio Andreotti non si è an
cora dimesso dalla Camera 
Una punta di scaramanzia7 

Scherza Spadolini «Lhaifat- * 
to per prudenza?» chiede 
forse pensando che domani 
la Giunta per le elezioni con
cluderà l'esame dei titoli dei 
neonominati senatori Parla
no dei senatori a vita di qua
rantanni fa Sturzo Parato
re La memoria lunga di An
dreotti contro le conoscenze 
storiche di Spadolini Bel 
match Andreotti ricorda 
che da giovane sottosegreta
rio alla Presidenza del Con
siglio si occupava, nella pri
ma legislatura, proprio dei 
senatori di diritto Allora era
no tanti perchè il Paese usci

va dal fascismo e premiava 
chi si era opposto al regime. 
Andreotti se ne occupava 
perchè la De aveva la mag
gioranza fra i senaton eletti 
ma non tra quelli di dintto e 
lui era delegato a tenere i 
rapporti politici e parlamen
tari proprio con questi ulti
mi 

1 giornalisti rompono gli 
indugi e avviano le doman
de L oggetto della curiosità 
è. ovviamente, 1 Avvocato, i 
completo grigio scuro 

Frequenterà il Senato con 
assiduita? 

«Quando sarò a Roma ver
rò qui come senatore Però, 
starò molto a Torino per cu
rare gli affari di cui sono re
sponsabile Diciamo che 
questo di senatore sarà il 
mio secondo lavoro 

A quale Commissione 
chiederà di entrare a far par
te7 

«Credo che sceglierò la 
commissione Affari costitu
zionali» 

E perchè non la commis

sione Esteri? 
«C'è già mia sorella Su

sanna (è senatnce del Pri 
-n d r )» E la Lavoro' LI in
contrerebbe di nuovo Lucia
no Lama 

•No perchè si creerebbe 
certamente un conflitto di 
interessi con la Confinud-
stna e i sindacati Allora sce
glierò una commissione co
me gli Affari costituzionali, 
dove non mi si potrà dire 
che e è stato un conflitto con 
gli interessi di cui mi occu
po» 

Il neo senatore Agnelli si 
iscriverà al gruppo misto Ie
ri, appena scoccate le 17, il 
primo ingresso in aula dove 
si discutevano le interroga
zioni sulla situazione degli 
albanesi In Italia L'Avvocato 
ha preso posto nei banchi 
democristiani Poca gente in 
aula E breve anche la per 
manenza di Andreotti e 
Agnelli Non per Taviani che 
le incombenze di senatore 
le sopporta da anni 

12* FESTA DELL'UNITÀ 
in montagna 

nello stupendo scenario del Monte Rosa 
6/14 luglio 1991 

Valle di Gressoney - Gaby - Pineta (1000 m) 

Diffusa attesa ci ha indotti a organizzare la 12' edizione di questa 
particolare-Festa de\ì'Unità in montagna. 
Proponiamo l'offerta di un soggiorno turistico di nove giorni 
presso alberghi convenzionati (Gaby, Gressoney e Issime) a prez
zi assai vantaggiosi. 
L'offerta varia dalle 165.000, alle 200.000 alle 230.000 (10% di 
sconto 3° e 4° letto) e comprende: 
• Pernottamento per 8 notti più prima colazione; 
- possibilità di consumare pranzo e/o cena presso la Festa e pres

so i ristoranti convenzionati a prezzo fisso (L. 15.000); 
- fruizione sconti presso negozi convenzionati; 
- partecipazione agli spettacoli previsti a l l ' ambi to della Festa. 
Sono inoltre organizzate escursioni, visite, gite, dibattiti, giochi, 
momenti di socializzazione. 
Possibilitàdi alloggiamento in appartamento. 
Prenotazioni ed informazioni telefonando al Pds - Sinistra Valdo
stana di Aosta -te i . (0165) 362514/ 238191 -fax 364126 
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